



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 08 de Febrero de 2023 – N.º 1473



8M “Día Internacional de la Mujer”

## INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA SALUDA A TODAS LAS MUJERES EN SU DIA

Con motivo de conmemorarse el Día Internacional de la Mujer, la Municipalidad de Goya encabezado por el Intendente Mariano Hormaechea, hace llegar un afectuoso saludo a todas las mujeres en su día..

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)



## 08 de Marzo

1867 – Nace el político y dramaturgo porteño Gregorio de Laferrère

1883 – Nace el músico santiagueño Manuel Gómez Carrillo, recopilador de obra folklórica y autor de obras de música académica

1916 – Nace la atleta Jeanette Campbell, primera mujer argentina en obtener una medalla olímpica al obtener la plata en las Olimpiadas de Berlín en los 100 metros estilo libre

1920 – Fallece el poeta mendocino Rafael Obligado, autor del Santos Vega

1954 – Fallece el historiador y jurista porteño Emilio Ravignani, autor de obras sobre la historia del derecho y la política en Argentina

1954 – Se inaugura la primera edición del Festival Cinematográfico de Mar del Plata

1999 – Fallece el escritor porteño Adolfo Bioy Casares, autor de varias novelas, algunas llevadas al cine, y numerosos cuentos; escribió conjuntamente con Jorge Luis Borges las historias de Isidro Parodi



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Dircepresagoya@gmail.com](mailto:Dircepresagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



8M “Día Internacional de la Mujer”

## **INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA SALUDA A TODAS LAS MUJERES EN SU DIA**

Con motivo de conmemorarse el Día Internacional de la Mujer, la Municipalidad de Goya encabezado por el Intendente Mariano Hormaechea, hace llegar un afectuoso saludo a todas las mujeres en su día.



“Dando inicio al mes de la mujer y en esta fecha tan importante, quiero saludar a todas y cada una de las mujeres goyanas, deseándoles un muy feliz día”.



## EN BARRIOS DEL SURESTE RETOMAN CHARLAS TALLER DE PREVENTORES COMUNITARIOS

La Municipalidad organiza el Taller de Preventores comunitarios en problemáticas de familia que se desarrollará el 18 de marzo de 2023, desde las 17 horas, en el Salón de Usos Múltiples del barrio, Juan XXIII, frente a la capilla San Antonio.



Durante el taller se abordan temas como comunicación entre padres e hijos; economía familiar; los derechos de los niños; nutrición familiar, educación vial, capacitación laboral. La Dirección de Fortalecimiento Familiar y Dirección de Prevención de las Adicciones articulan para llevar esta charla a los barrios.

La Directora de Fortalecimiento Familiar, Sylvina Ramírez destacó que se reanudan los talleres de Preventores Comunitarios.

Sylvina Ramírez dijo que “viendo las estadísticas del año pasado respecto a temas de problemáticas de familia y violencia de género; creemos necesario volver a tocar este tema y hacer hincapié en la parte de comunicación entre padres e hijos. Se brindará un taller para la familia en general. La charla contará con la participación de una neuropsiquiatra infantil y del operador terapéutico Rubén Esmay”.

“Será un taller con dinámica para generar ese vínculo de comunicación. Sabemos que la casa es la base, es donde se transmiten los valores a los hijos. Si no hay comunicación por parte de ambos, es difícil establecer la confianza que se necesita para contar ciertas cosas que a veces las aprende afuera pero a veces no de la buena manera”.

“Sera una charla taller de un solo día. Pero es para que los barrios vayan pidiendo a partir de las necesidades que sondean en su zona. Entonces, podemos llevar las diferentes charlas que tienen los Preventores Comunitarios. En esta oportunidad, lo hacemos con la Dirección de Prevención de Adicciones porque si en la familia no hay comunicación, después vienen los problemas de consumos problemáticos y no solo es sobre estupefacientes sino también de otros consumos problemáticos como es la tecnología; las compras compulsivas. Todo eso hace que nuestra vida no sea organizada y no podamos cumplir con todas las responsabilidades que tenemos y hacerlas en un ambiente sano donde después los hijos repercuten en la sociedad lo que pasa dentro”.

### LOS TEMAS

“Así que es que se tocarán temas como Economía familiar, los derechos de los niños, el nuevo código procesal; nutrición familiar, educación vial, capacitación laboral; vamos a ir dando tips, consejos, responderemos preguntas, sugerencias. De eso vamos aprendiendo y tomando nota para próximas charlas que se vayan dando”, explicó.

### SALUDO POR EL DIA DE LA MUJER

Con respecto a la conmemoración por el Día Internacional de la Mujer, la Directora de Fortalecimiento Familiar, Sylvina Ramírez saludó a todas las mujeres en su día: “que este día sea para fortalecer y animarse unas a otras y recordar los que nuestras antecesoras lucharon para que esta fecha sea proclamada Día de la Mujer”.

8 de marzo: reflexiones en el "Día Internacional de la Mujer"

## AGOSTINA MONTENEGRO: "HOY ES DÍA PARA CONMEMORAR, PERO TAMBIÉN PARA CELEBRAR LAS CONQUISTAS"

El 8 de marzo es la fecha en que se conmemoran las diferentes luchas protagonizadas por las mujeres para avanzar en la conquista de sus derechos. La Directora de la Mujer de Goya, Agustina Montenegro, analizó la efeméride resaltando al Día Internacional de la Mujer como una fecha que conmemora la movilización de mujeres con el fin de igualar condiciones civiles, laborales, económicas, sociales y políticas respecto de las de los hombres.



"Esta es una fecha conmemorativa, reflexiva, instando a la sociedad a cambiar de mirada en estos tiempos tan nuevos en relación a los derechos, las personas tienen más conciencia respecto a los derechos de la mujer, todavía hay algunas resistencias... así que hoy es día para conmemorar, pero también para celebrar las conquistas", enfatizó.

"En su momento las mujeres reclamamos derechos laborales hoy también reclamamos más y mejores garantías de esos derechos que ya están", reiteró.

En otra parte de la nota, Montenegro puso el foco en la efectividad de las campañas contra la violencia de género.

"Hace varios fines de semanas no tenemos un caso para refugio o

exclusión de hogar, no tenemos situaciones durante la madrugada en relación al refugio, no tenemos a nadie alojado allí, así que para nosotros es un dato, un indicativo que está funcionando las campañas de concientización, por lo que estamos muy contentos con estos resultados".

### JORNADA

Cabe señalar que la tarde de este miércoles una serie de actividades organizadas se van a suceder en plaza Mitre desde las 17:00 hasta las 21 o 22 horas, con presencia de funcionarios municipales, fundaciones y vecinalistas. Allí se va a inaugurar y dar a conocer un protocolo violeta de actuación dentro del transporte urbano "para proteger a las mujeres y niñas de acosos de cualquier tipo con un número de guardia dentro de cada unidad, este proyecto tiene la promoción del Ejecutivo Municipal", adelantó.

"Se va a capacitar a los choferes de colectivos así que es una movida muy linda, es la primera vez que se hace en la ciudad, agradezco al intendente y todo el equipo municipal por el apoyo" dijo.

En el espacio público de plaza Mitre, habrá exposiciones, talleres de concientización, de reflexión, despliegue de artesanos y artistas concientizando sobre acoso callejero.

Luego del marco reflexivo se dará el cierre con un festival musical con bandas en vivo.



## DIVERSAS ACTIVIDADES EN CONMEMORACIÓN POR EL DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Actualmente, el Día Internacional de la Mujer ha ampliado su alcance simbólico e incluido movimientos que impactan sobre diferentes sectores de la sociedad. Si bien en su momento el cambio fue encabezado solo por mujeres obreras, hoy es una fecha que impulsa a la reflexión sobre diversas cuestiones que atraviesan a la sociedad y que tienen a la mujer como protagonista.



La Municipalidad de Goya, desde la Dirección de la Mujer, junto a otras áreas municipales, instituciones, fundaciones y asociaciones efectuará el Mes de la Mujer, conmemorando y concientizando durante todo el mes de marzo con diferentes actividades.

Con una conmemoración en la Plaza Mitre incluyendo la Expo Kuña Po'akã, el Día Internacional de la Mujer dio inicio hoy miércoles a las 9 horas y se extenderá hasta las 21.30 con diversas actividades.

### “EXPO KUÑA PO'AKA”

La denominación Kuña Po'akã habla del poder que tienen las mujeres vencedoras y resilientes, “mujeres que vencen, mujeres de poder creativo que abren caminos”.

Este año se impulsa una fuerte campaña -“Viaja Tranquila, viaja Segura”- contra el acoso callejero, invitando a la concientización en ómnibus, plazas y redes sociales, para lo cual se colocarán

señalizaciones desde las 20.30 horas sobre el protocolo violeta, el cual tiene por objetivo instruir en cómo actuar ante casos de violencia de género.

Está prevista también desde las 18 horas, una charla sobre El Género y la Tecnología a cargo de la profesora Graciela Sánchez Martínez y las oradoras Marianela Vásquez, Lara Molina y Antonella Rugolotto que tendrán como finalidad seguir debatiendo y visibilizando a la mujer y la tecnología.

De esta programación participarán, además de la Expo de Emprendedores y distintas ferias, algunas Direcciones con sus propuestas, como por ejemplo la Dirección de Recursos Naturales junto al INTA, informando sobre el programa Pro. Huerta.

En la actividad programada, también, se recibirán testimonios de mujeres resilientes, víctimas de violencia de género, donde comentarán cómo lograron resignificar su situación. Unos de los testimonios estarán a cargo de Stella Maris Rysary, donde comentará sobre su experiencia de superación luego del Programa de reconstrucción de la autoestima y AcompañAR.

Por su parte, se contará con la presencia de artistas invitados y habrá zumba con Luciano Aceval. (Llevar algún atuendo violeta).

Finalizará la jornada con la participación de un grupo musical.



## **HORACIO RODRÍGUEZ LARRETA VISITA GOYA ESTE JUEVES**

El Gobernador de Corrientes Gustavo Valdés brindará una conferencia de prensa junto al Jefe de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA) Horacio Rodríguez Larreta y al Intendente Municipal Mariano Hormaechea, este jueves 9 de marzo a las 12 en el Salón Don Pedro situado en 25 de Mayo 815. Una hora antes, a las 11, realizarán una caminata por el centro de la ciudad y estarán en un local gastronómico céntrico ubicado por calle Mariano I. Loza, frente a plaza Mitre.

VISITA DE HORACIO RODRÍGUEZ LARRETA A LA CIUDAD DE GOYA. -

DÍA: JUEVES, 9 DE MARZO DE 2023.-

ARRIBO A GOYA

11.00: CAMINATA POR EL CENTRO DE LA CIUDAD. CAFÉ "LE PLACE".

12.00: CONFERENCIA DE PRENSA.

Lugar: Salón "Don Pedro", 25 de mayo 815.

14.30: RECORRIDO POR OBRAS DE LA COSTANERA.

15.00: VISITA AL TEATRO MUNICIPAL "SOLARI".

Lugar: Juan E. Martínez 350.

16.00: RECORRIDO POR EL PARQUE INDUSTRIAL.

El encuentro se enmarca en la cooperación institucional mutua entre estas administraciones.

Se invita a periodistas y medios de prensa a participar de la conferencia de prensa a concretarse en el citado salón de eventos.

La agenda contempla además:

- 14,30 hs: Recorrido por obras de la costanera.
- 15 hs.: Visita al Teatro Municipal "Solari", ubicado en Juan E. Martínez 350.
- 16 hs.: Recorrido por el Parque Industrial.

---

### **Día Internacional de la Mujer**

## **“LAS MUJERES ESTAMOS MUCHO MÁS ALLÁ DE PELEAR POR UN LUGAR”**

La Directora de Promoción Social Mercedes Pinto así lo afirmó cuando compartió unas reflexiones al conmemorarse este miércoles 8 de marzo, el Día Internacional de la Mujer.



En un contacto con Radio Ciudad, la Directora de Promoción Social comentó sus impresiones sobre la celebración de la fecha y aclaró que tiene una visión distinta a la mayoría, ya que no cree que la competencia sea con el hombre sino entre las mismas mujeres. En este aspecto dijo: “Las mujeres estamos mucho más allá de pelear por un lugar. Siempre somos la columna vertebral de la casa. Creo que el obstáculo

más grande somos las mujeres porque competimos entre nosotras. No veo al hombre como competencia. Pero cada una tiene su mirada, soy más inclinada a la igualdad, la equidad, porque no quiero que se pierdan esos valores del hombre y de la mujer. Pero bienvenidos los lugares, los espacios que fuimos consiguiendo. Creo que es a raíz de nuestro trabajo, de cómo nos vamos desarrollando. Yo veo esto desde el lado de la igualdad, no lo politizo tanto como otros partidos. Donde voy siempre digo que las mujeres, desde que parimos, somos diferentes al hombre. Con eso está todo dicho y con eso tenemos ganados todos los lugares”.



“Celebro el día, tengo mamá, hija, mis hermanas, todas están bien con su pareja, que eso hay que resaltar hoy en día. El trabajo de uno e

involucrarnos es lo que nos lleva a hacer bien el trabajo”, recalcó la funcionaria.

## CURSO AUXILIAR PLOMERO

La Directora de Fortalecimiento Familiar **Silvina Ramírez**, adelantó que está abierta la inscripción a la capacitación destinada a la formación como auxiliar plomero, curso que dará inicio el próximo **jueves 16 de marzo**.



**Curso de formación Auxiliar Plomero.**

▶ Destinado a toda persona que quiera instruirse en la formación para salida laboral o aporte de mano de obra en el hogar.

📅 Inicio: 16 de Marzo.  
Días: Jueves de 15:00 a 18:00hs

▶ Inscripción: <https://forms.gle/FwWSBX5zHsybMLiE7>  
O Dirección de Fortalecimiento Familiar WhatsApp 3777821014 San Martín 555.



**Goya Ciudad** vamos en **equipo!**

definitiva “es para contribuir a la economía familiar”.

Con esta perspectiva se tomó la decisión de ofrecer esta capacitación, en la oficina de Empleo, desde el jueves 16 y todos los jueves durante 3 meses, de 15 a 18 horas.

### FORTALECER LA ECONOMÍA FAMILIAR

Silvina Ramírez, sobre los requisitos y objetivos, señaló: “Todas las personas, varón o mujer, desde los 18 años pueden participar de esta capacitación; buscando fortalecer la economía familiar se ofrece este curso. Animamos a que participen, es de manera presencial, para mayor información pueden dirigirse a nuestra dirección en San Martín 555”.

La funcionaria cerró agradeciendo el apoyo y acompañamiento del Intendente y el Secretario de Desarrollo Humano para generar estos espacios de oportunidades.

### HERRAMIENTA LABORAL

La funcionaria explicó que en conversación con el Director de Empleo y Capacitación se destacó que como oficio es una herramienta laboral, pero también se puede aplicar ese conocimiento en los arreglos de nuestros hogares; en

## OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL



En la continuidad de la asistencia médica y social en la zona rural este **jueves 9 de marzo** el operativo integral será en **Punta Batel**.

Los equipos de APS de la Municipalidad y Territorial de la Delegación Goya de Desarrollo Social estarán atendiendo desde las 9 horas en la Escuela 546 “Cruz de los Milagros” de Punta Batel.



## ESCUELA MUNICIPAL DE TEATRO

El Director de Cultura Manuel Zampar dio la bienvenida a los participantes de esta actividad cultural.



Este encuentro programado para el mes de abril servirá de preparación para el Segundo Congreso de

Educación y Tecnologías del Mercosur, a realizarse los días 29 y 30 de junio.

El mismo está diseñado como una Charla Taller destinada a trabajar con los gestores, docentes e investigadores, para la puesta en valor de estrategias educativas con la inclusión de la tecnología.

Para inscribirse podrán acceder a través del siguiente link: <https://forms.gle/G7SmB89teYQu6DdN7>

---

### PUERTO EXTERIOR GOYA

## PRODEGO INICIÓ TRABAJOS DE REPARACIÓN DEL MUELLE



El PRODEGO comenzó con los trabajos de reparación de la losa del muelle del Puerto Exterior de nuestra ciudad.

Como consecuencia de procesos erosivos del río Paraná, dicha zona presenta hundimientos en varios sectores del mencionado lugar.



## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
**Alejandro Medina**